

## Federación de Ajedrez Reconoce al Ministro de Deportes Lic. Danilo Díaz-



Lic. Wily González presidente, Lic. Danilo Díaz Vizcaíno Ministro de Deportes y Lic. Braulio Ramírez Director Ejecutivo.

SANTO DOMINGO. – El licenciado Danilo Díaz, Ministro de Deportes, recibió un reconocimiento por parte de la Federación Dominicana de Ajedrez (FDA), por sus grandes aportes en favor de la práctica ajedrecística, colaboración en participación internacional y eventos nacionales celebrados por la entidad.

El acto se realizó en el Salón de la Fama finalizado el anuncio de la fecha de la celebración de la edición XIV de los Juegos Deportivos Nacionales.

El presidente de la Federación Dominicana de Ajedrez Lic. Wily González, llamó la atención de los presentes, y del propio ministro Danilo Díaz, al presentar una caricatura del Ministro Díaz frente a un tablero de ajedrez, y resaltar parte de la trayectoria del Ministro desde su nacimiento hasta lo que es hoy, un aclamado funcionario del deporte que le ha mantenido la alegría a todo el país.

El acto se realizó en el Salón de la Fama del Centro Olímpico Juan Pablo Duarte y estuvieron presentes las Federaciones Deportivas Nacionales y funcionarios de la institución e invitados especiales.

El licenciado Danilo Diaz, Ministro de Deportes ha sido un fiel colaborador del deporte durante su gestión, desde donde ha colaborado con las diferentes federaciones deportivas nacionales, clubes, ligas, uniones deportivas entre otros organismos para que sigan facilitando las herramientas necesarias a los jóvenes que sueñan con ser grandes atletas. Esto es un gran pasó al programa de masificación del Deporte.